

令和2年2月5日

自転車鍵かけコンテスト表彰式

岡山県庁で自転車鍵かけコンテストの表彰式がありました。100校以上の参加校の中、15校が表彰されました。その中で参加校の代表として伊里中学校がお礼のあいさつをしました。堂々としてとても素晴らしい謝辞を言うことができました。

これからも、一人一人が意識して様々な活動で成果を出してくれることを願っています。



謝辞

自転車鍵かけコンテスト受賞校を代表して、皆様に一言御挨拶申し上げます。

本日は、私たちのためにこのように表彰式を開催していただき、誠にありがとうございます。

また、先ほどは、生活安全部長より暖かい激励のお言葉を賜り、心から感謝致します。

この度、自転車鍵かけコンテストに参加して、鍵かけの習慣付けや規範意識を向上させようとの思いから、学校全体での取り組みとして活動を続けてきました。

この成績は、生徒の頑張りのみならず、先生方のありがたい後押しがあったからだと思っています。

学校に戻りましたら、生徒、先生方全員とこの受賞の喜びを分かち合うとともに、今後もこうした活動を続けていきたいと思えます。

以上、簡単ではありますが、受賞校を代表しましてお礼の言葉とさせていただきます。

本日はありがとうございました。

令和2年2月5日

自転車鍵かけコンテスト受賞者代表

備前市立伊里中学校